
Председатель  райисполкома
Елена Алексина провела прием
граждан в Бобовичах

К главе района в течение полутора часов обратились восемь
человек,  среди  обращений  больше  всего  —  вопросы  оказания
жилищно-коммунальных  услуг,  благоустройства  населенных
пунктов, качества воды, а также возможность оформления жилья в
собственность.

Часто от обратившихся к Елене Алексиной за помощью звучали и
слова  благодарности  руководству  района  и  сельисполкома  за
решение некоторых проблемных ситуаций.

Жительница  Бобович  Нина  Максименко  озвучила  несколько
вопросов. По словам женщины, качество воды оставляет желать
лучшего: периодически она приобретает рыжий цвет, и для питья
становится  непригодной.  Также  женщина  просила  рассмотреть
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возможность установить на остановках общественного транспорта
навесы для защиты от непогоды.

Вопрос обеспечения качественной питьевой водой озвучили также
жители  деревень  Уза  и  Цыкуны.  С  просьбой  помочь  решить
проблему  —  наладить  бесперебойную  подачу  электроэнергии  на
двух улицах в Бобовичах — к главе района обратились несколько
человек.

Качество дорожного покрытия некоторых улиц населенных пунктов
сельсовета  и  обустройство  тротуаров,  необходимость  очистки
озера в Цыкунах и возможность его аренды, уличное освещение
улицы  Луговой  в  Бобовичах,  —  часть  проблемных  ситуаций,
которые  озвучили  жители  Бобовичского  сельсовета  Елене
Алексиной.

Глава района внимательно выслушала всех, кто пришел на прием,
по каждому факту направила поручения службам по компетенции —
изучить на месте озвученные вопросы. Некоторым заявителям были
даны развернутые комментарии.



(Будет дополнено)

http://sozhnews.by


